

## Dani Ponz: "Con la densidad de partidos que vienen estamos trabajando para que jueguen el máximo número de jugadores"

17/10/2024



Dani Ponz dirigirá al Eldense por décima vez esta temporada | Nando Verdú.

El CD Eldense arranca el próximo sábado dos semanas frenéticas con un total de seis partidos, y aunque el rival más próximo es el Deportivo La Coruña a las 16:15 horas en Riazor, Ponz ha señalado que "con esta densidad de encuentros hace que estemos trabajando para que todos los jugadores estén a su máximo nivel y puedan participar".

El místico ha comparecido en la rueda de prensa previa al partido en A Coruña y antes de hablar del próximo

rival ha agradecido el trabajo dispensado por la dirección deportiva, dirigida por Manuel Guill, tras su dimisión la pasada semana: "Solo tengo palabras de agradecimiento porque han sido partícipes de los éxitos recientes. Desearles lo mejor de cara al futuro". Asimismo, Ponz ha señalado que esta situación no ha afectado a los jugadores porque "a nivel mental la plantilla está al 100%", ni tampoco a él ya que que "me han trasladado que confían en el trabajo que estamos realizando y su análisis es que vamos por el buen camino".

En cuanto al partido del sábado en Riazor el entrenador azulgrana ha destacado el juego del equipo gallego porque "me parece una plantilla fantástica. El año pasado tuve la suerte de enfrentarme a ellos y continúan con el mismo místico y estructura quitando algún cambio en el once. Son muy buenos con las transiciones y en general hacen las cosas muy bien, pero nosotros tenemos que ir por la misma línea y si sumamos de tres, mejor que de uno".

En estas nueve jornadas el conjunto dirigido por Ponz destaca por generar muchas ocasiones, pero la falta de gol es una de las cuestiones que preocupan a la afición:

"Todos los jugadores, no solo los delanteros están teniendo ocasiones, pero lo que tenemos que hacer es acabarlas. Confío en que cuando un equipo genera muchas ocasiones es que acabará plasmándolo".

En cuanto a las bajas, Ponz no contará con Piña ya que estará de baja un par de semanas más. Aún así ha destacado que "estamos cuadrando los tiempos de entrenamiento y recuperación debido a la cantidad de partidos que vienen ahora".